



FRAKTION IM RAT DER
STADT KAMEN

Stadt Kamen
Herrn Hermann Hupe
Rathausplatz 1

59174 Kamen

Kamen, 05. September 2014

„NACHTFREQUENZ – DIE LANGE NACHT DER JUGENDKULTUR“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hupe,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Kamen beantragt für die Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 17. September 2014 den oben genannten Tagesordnungspunkt und bittet um Beratung und Beschlussfassung.

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss der Stadt Kamen beauftragt die Verwaltung mit einer Konzepterstellung für eine Teilnahme der Stadt Kamen an der „nachtfrequenz – Die lange Nacht der Jugendkultur“ ab 2015. Bei der Konzepterstellung sind die Jugend- und Kultureinrichtungen sowie die Jugendlichen selbst in geeigneter Weise zu beteiligen.

Begründung:

„nachtfrequenz – Die lange Nacht der Jugendkultur“ fand erstmals im Rahmen der „Kulturhauptstadt Ruhr.2010“ statt. Inzwischen ist diese „Nacht der Jugendkultur“ fester Bestandteil des NRW-Kulturkalenders.

In diesem Jahr findet die „nachtfrequenz14“ vom 27. auf den 28. September 2014 statt. Sinn und Zweck dieser Nacht ist es, Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, diese Nacht mit Kreativität eigenständig zu gestalten. Die „nachtfrequenz“ wird vom Land Nordrhein-Westfalen sowie der Stiftung Kulturhauptstadt Ruhr.2010 unterstützt. Sie ist Teil der Initiative „Jugendkulturland NRW“.

Alles ist machbar: Musik, Tanz, Street Art, Kunst, Theater, Sport und vieles mehr. Die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Kamen will mit einer Teilnahme unserer Stadt an der „nachtfrequenz 2015“ die große Bühne für die Kunst der Kamener Jugend eröffnen. Alle, die zeigen möchten, was sie drauf haben, und alle die Lust haben, dieser Nacht ein – ihr – Gesicht geben zu wollen, können dabei sein.

Mit freundlichem Gruß

gez. Ina Scharrenbach MdL
Fraktionsvorsitzende

gez. Ralf Eisenhardt
Ratsmitglied